

Procuraduría investiga abusos de la fuerza pública contra manifestantes colombianos



**PROCURADURIA
GENERAL DE LA NACION**

Bogotá, 12 dic (RHC) La Procuraduría General realiza hoy investigaciones sobre abusos cometidos por miembros de la Fuerza Pública en Bogotá, en momentos en que circulan reiteradas denuncias de violaciones de derechos humanos durante las protestas antigubernamentales.

Tales casos estarían relacionados con la presunta detención irregular de una ciudadana y la eventual agresión a un periodista, apuntó mediante una nota.

La Procuraduría detalló que se indagan 'los hechos relacionados con la presunta detención, la noche del 10 de diciembre último, de la ciudadana María Fernanda Pérez, que al parecer habrían realizado integrantes de la Policía cerca de la Universidad Nacional, donde se registraban disturbios'.

Los hechos habrían quedado grabados en videos de ciudadanos, reproducidos por los medios de comunicación y serán anexados al expediente, precisó.

Asimismo, explicó que también se lleva a cabo la indagación por una denuncia que hizo en su cuenta de

Twitter el periodista de RCN Radio, Daniel Arias, quien aseguró haber sido golpeado por un miembro de la Policía cuando realizaba una grabación en el Centro de Memoria.

Al respecto, la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), uno de los sindicatos más importantes de Colombia, denunció la víspera lo que calificó de atropellos contra integrantes del paro nacional en rechazo a políticas gubernamentales. La CUT denuncia ante la comunidad nacional e internacional los atropellos contra los participantes en el paro cometidos por miembros del Escuadrón Móvil Antidisturbios de la policía (Esmad), señaló.

Durante los días de protestas antigubernamentales, transcurridos desde el masivo paro nacional del 21 de noviembre último, se reportaron reiteradas denuncias de violaciones de los derechos humanos.

Mientras, después de más de tres semanas de movilizaciones, las reuniones entre el Comité de Paro y el gobierno, siguen sin lograr acuerdos.

En el pliego de peticiones que entregó a la Presidencia de la República, el Comité pidió la disolución del Esmad, sobre el que llueven las críticas por los que muchos consideran uso excesivo de la fuerza durante las protestas, y la depuración de la Policía Nacional.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209562-procuradoria-investiga-abusos-de-la-fuerza-publica-contra-manifestantes-colombianos>



Radio Habana Cuba